



EL FIN DE LA OSCURIDAD Mensajes sobre los Arrestos!

LOS PLEYADIANOS

Saludos:

Resulta curioso que un adivino o vidente, en una obra de Shakespeare, le haya dicho a César: ‘cuidado con los idus de marzo’, como advertencia sobre su muerte inminente, y aquí estamos a 15 de marzo de 2020, momento que la tormenta ha comenzado.

Se están llevando a cabo asaltos, algunos simulan tener el coronavirus como excusa para aquellos que no están conscientes y que aún no han tomado la píldora roja, pero están siendo arrestados y todos estamos pensando que ya es hora del tiempo del redondeo.

El 15 de marzo numéricamente suma al número 13, que algunos consideran de mala suerte, pero que puede reducirse a un 4, el símbolo del principio para dar forma a las ideas, inherentes al trabajo y la productividad.

Poder dar forma a las ideas es algo muy bello y significativo, más en este momento de la tormenta.

Las Fuerzas Delta desde la semana pasada han venido a la Tierra a trabajar con la Alianza.

La Alianza está trabajando con ayuda extraterrestre, ya hay informes de que se está eliminando la deuda de la gente.

El coronavirus en realidad, es una excusa para que los militares de los sombreros blancos vayan y arresten a quienes tienen mucha influencia o varios cargos al mismo tiempo, que han estado arrasando esta Tierra.

Todos sabíamos que esto iba a suceder y estamos muy emocionados que finalmente esté ocurriendo.

Nosotros, las Fuerzas Delta, somos la siguiente etapa en su proceso de liberación.

La primera etapa, por supuesto, fue de la Federación Galáctica, que trabajó junto con su Alianza y su movimiento de Resistencia, para liberar a su planeta de las facciones oscuras.

Una vez que esto se resolvió, es entonces que un grupo con un enfoque más regional, ha venido a ayudarlos, como los de Vega y de Lyra, que son algunos de los vecinos más cercanos de la Tierra.

Hace un año, nosotros, las Fuerzas Delta intervinimos y ahora se

está produciendo el comienzo de un retroceso que nos permitirá hacernos cargo de todo el proceso, porque en esta etapa de su Iluminación, los Pleyadianos somos su principal fuerza docente.

La tarea principal de las Fuerzas Galácticas Ligeras es detener al flagelo oscuro en su Tierra, para revertir el proceso hasta el punto de que se pueda adelantar a su mundo nuevamente, así ustedes estén a cargo de sus propios procesos.

Las Fuerzas Delta los ayudaremos con esto, en formas que son más específicas, respecto de lo que han estado haciendo las Fuerzas Galácticas Ligeras.

Estamos aquí para llevarlos a la próxima etapa de su viaje, que es de un nivel más planetario, no con ramificaciones galácticas, relacionado con sus gobiernos a nivel federal, provincial, estatal, en las ciudades de sus diferentes regiones.

Por el momento, hemos estado ayudando con la liberación de su planeta, tenemos divisiones y hay una fuerza armada, pero también hay otras divisiones que iluminan, enseñan, ayudan con las políticas y sanan.

Cuando comprendan que su Sistema Solar es, de hecho, una división del área de las Pléyades, verán por qué se espera nuestra contribución en su planeta.

El Sol Central es Alción y está en las Pléyades, y su Sistema Solar gira a su alrededor, en una zona de frecuencia energética.

Somos los principales cuidadores de esta zona de frecuencia en la que existe su planeta.

La Alianza en este momento, de hecho, está ejecutando sus propias operaciones sin nuestra presencia física.

Sin embargo, estamos protegiendo a las tropas porque, como saben, también hay facciones extraterrestres negativas al lado de la camarilla, y no pueden enfrentarse contra un ejército de terrícolas y extraterrestres.

Protegemos a sus tropas y a sus líderes, energizamos los puntos a favor de la Luz que están siendo atacados, en otras palabras, cambiamos la polaridad a positiva y, por supuesto, esto no funciona bien para las facciones negativas.

De hecho, solo ante esta afluencia de Energía, algunos se rinden sin mucha pelea, entonces, sea que haya en la escena reptilianos, draconianos, etc., siempre estaremos presentes para superarlos.

Como percibirán, estamos haciendo todo lo posible para que sus tropas y líderes se encarguen de los elementos terrenales y que los elementos extraterrestres sean de nuestro dominio, en esto también están trabajando las Fuerzas Galácticas Ligeras.

Una gran parte del por qué estamos trabajando aquí, es el arresto de los oscuros, ya que este es un problema galáctico.

Ahora estamos en el Vaticano, ya que estamos preocupados por la documentación, por lo que hemos creado un campo de fuerza para protegerla.

Estos documentos son de dominio público, no del dominio de los oscuros que han vuelto a robar de nuevo, en primer lugar, lo que no es suyo.

El papa y muchos otros más, han recibido el código del coronavirus, o la píldora roja como lo llaman, motivo por el que están siendo arrestados por crímenes contra la humanidad.

El vaticano ha sido infiltrado por la Luz y ahora está siendo superado, significará la caída de esta institución, habrá administradores para que la posición del papa no vaya a más allá, esto continuará hasta que la Verdad sobre la religión les sea contada.

Esto va a ser duro, se harán anuncios porque su gente debe alinearse con la Verdad, e intentaremos que sea lo más fácil posible para ellos, todo saldrá a su tiempo.

Respecto a si hubo batallas en el vaticano, sepan que todo el tiempo hay luchas entre la Luz y la oscuridad, los Ángeles del Arcángel Miguel entraron y sacaron a los Seres oscuros.

Tendremos que hacer algunos ajustes sobre el vaticano, sentimos incluso la conmoción de los no católicos, que estaban muy acostumbrados a que estuviera allí, sepan que algunas personas tenderán a enloquecer ante esto.

Deben saber que es posible que el ejército de los Sombreros Blancos se enfrente a las fuerzas militares terrestres restantes, alineadas con la camarilla, también que nuestra intención no es matar a nadie porque estas personas han sido engañadas.

Las fuerzas del ejército están siendo tomadas y puestas en un centro de reacondicionamiento donde se les dice la Verdad, algunos la aceptan, otros se niegan a hacerlo y son liberados.

Muchos se preguntan porque los militares de Trump van a Europa, siendo que allí tienen a sus respectivas fuerzas, incluso algunos piensan que hay una intención de invasión estadounidense.

Pero algunos de los enviados no lo saben, mientras que quienes

saben de qué se trata, eligen quedarse en casa, excusándose por el virus.

Siempre estoy con ustedes a su servicio, gracias, SOY Soren, hablaremos pronto, vengo a través de Sharon Stewart.



"MENSAJE DE LOS HERMANOS ACTURIANOS"

PONGAN SUS OJOS EN EL CIELO

La situación que ha venido acelerándose en la Tierra, es muy importante para nosotros, los que de afuera estamos observando todo y estamos viendo muchos disturbios en diferentes lugares en su Planeta Tierra.

Estamos monitoreando todos estos disturbios y vemos como el potencial se esta incrementando, para mayores eventos, en especial en Sur America, el Oriente Medio y en Africa.

Ahora mas que nunca, les estamos dando mucha atención a los eventos internacionales, por la diversidad de armas químicas, que tienen para causar destrucción a su propia especie.

Nosotros, con nuestras miles de Naves, estamos pendientes de los acontecimientos de la Madre Terra Christa y estamos aquí para ayudarlos si la situación llegara a explotar, o llegar a un punto crítico.

Queridos Hermanos nuestra tecnología esta lista para proyectar nuestras frecuencias por sus televisores, por sus radios y por sus celulares, de ser necesario, para que el Mensaje llegue a las masas.

Tambien podemos extender nuestras frecuencias, en sus teléfonos.

Para nosotros no nos es difícil, proyectarnos y enviarles a todos telepáticamente, nuestros Mensajes.

Nos preocupa tremendamente la situación de los niños pequeños, que son víctimas de maltratos, por los errores de los adultos y que tienen que estar expuestos a los peligros de vuestro Planeta, Nosotros estamos muy pendientes de los niños y ellos serían los primeros en tener nuestra ayuda, si asi lo precisa su situación, en el Planeta.

Nosotros estamos en sus cielos, en el momento de ser necesario, para brindarles nuestra ayuda.

Órdenes del Comando del Gran Sol Central.

Verdaderamente, podemos decirles:

**MIRAD HACIA LO ALTO PORQUE ALLI ESTAMOS NOSOTROS
MONITORIANDO TODO LO QUE ESTA OCURRIENDO EN SU
PLANETA TERRA CHRISTA**

Hemos llegado con un plan de paz.

**Sabemos que una pequeña porción, está trabajando por la paz y la luz
en su planeta.**

Yo estoy haciendo un llamado a la Humanidad entera, del Planeta Terra Christa para que aquiten su mente y estén en Paz espiritual.

Yo Soy Arcturus, Comandante de la Armada Espacial en Misión Tierra.

Os pedimos que divulgueís nuestros Mensajes. Gracias.☐



LA INTERCONEXION ARCOIRIS☐

ARCANGEL CHAMUEL☐

www.lainterconexionarcoiris.com☐

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION☐